

Sitzung der Pastoralraumkonferenz am 03.07.2025

Von Dirk Stoll
4. Juli 2025



Am 3. Juli 2025 traf sich die Pastoralraumkonferenz (PRK) im Pfarrer-Schwahn-Haus in Hausen. 34 Vertreter:innen aus den Gemeinden sowie Gäste aus der Projektgruppe Vermögen kamen zusammen, um wichtige Themen für die Zukunft des neuen Pastoralraums zu beraten.

Nach einem geistlichen Impuls von Gemeindeferentin Birgit Wenzel zum Thema *Hoffnung* ging es gleich in die inhaltliche Arbeit. Zentraler Punkt war der vorläufige Wirtschaftsplan. Nach intensiver Diskussion – etwa zu Personalkosten, Rücklagen und den finanziellen Auswirkungen der Pfarreigründung – stimmte die Versammlung dem Plan mit deutlicher Mehrheit zu. Nun liegt es an den Pfarrgemeinderäten und Verwaltungsräten, sich bis Ende August diesem Votum anzuschließen.

Ein weiterer Blick in die Zukunft galt dem großen **Gründungstag der neuen Pfarrei**. Geplant sind ein festlicher Gottesdienst sowie ein Empfang mit Begegnung. Hierfür sucht das Vorbereitungsteam noch engagierte Mitstreiter:innen.

Auch die Identität der neuen Pfarrei nimmt Gestalt an: Das Siegel ist bereits genehmigt, und in der Logo-Entwicklung entschieden sich die Teilnehmenden für ein offenes, dynamisches Design mit klarer Schrift und kräftigen Farben – ein sichtbares Zeichen für die katholische Kirche in Mühlheim und Obertshausen.

Mit einem Dank und Gottes Segen von Pfarrer Christoph Schneider endete die Sitzung. Die nächste PRK findet am 2. September statt, diesmal mit Gottesdienst, Beratungen – und einem geselligen Ausklang.